

Denuncia cancillería iraquí que fueron infiltrados en manifestaciones los que atacaron consulado iraní



Bagdad, 4 nov (RHC)El Ministerio de Relaciones Exteriores de Irak condenó el ataque al consulado iraní y asegura que las misiones diplomáticas son la línea roja del Gobierno de Bagdad.

Ayer domingo, agentes infiltrados entre los manifestantes iraquíes atacaron el consulado iraní en la ciudad iraquí de Karbala y prendieron fuego a la parte inferior de la pared.

Según ha comunicado este lunes la Cancillería del país árabe, dichos actos de sabotaje no afectarán a los estrechos lazos de Bagdad y Teherán.

La nota, asimismo, destaca que Irak se compromete a garantizar la seguridad de las delegaciones diplomáticas de otros países.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206594-denuncia-cancilleria-iraqui-que-fueron-infiltrados-en-manifestaciones-los-que-atacaron-consulado-irani>



Radio Habana Cuba